



仲間と一緒に
ワクワクドキドキ!

わんぱく便り

令和6年2月
小林・栢間学童クラブ
☎FAX0480-86-0223
携帯 070-1353-0901
✉obayashikayama11@softbank.ne.jp

室内で過ごす時間が増え、ちょっと遊び足りない様子の子もたち。室内だからこそ、冬のこの季節だからこそ楽しめることを見つけながら、2月も楽しく過ごしていきたいと思ひます。

絵馬づくり



2024年の目標を絵馬にかきました。
それぞれ、目標を達成できるといいですね。



2月の室内飾り



毎月変わる室内の飾り。今月は梅の花を飾っています。毎月子ども達と作り、季節の移り変わりを感じています。



節分工作



今年は鬼の入れ物を作りました。個性豊かな入れ物に福豆を入れて持ち帰ります。



節分レクリエーション



一足早く鬼を退治しました！
みんなで新聞紙ボールを天井から下がった風船鬼に向かって投げ、鬼が落ちてくると大喜び！！



子ども達のステキなコマ

Happy Birthday

田口 しゅんやさん



2月生まれ

いつも大人数で遊ぶサッカーチーム。人数が多ければそれだけトラブルも増えていきます。そんな中、トラブルになった2人の子に、それぞれ「あっちで鬼ごっこしよう！」「シュート練習にしよう！」と声をかけ、違う遊びへと誘ってくれるお友だちがいます。無理にその場で納得しないままに仲直りするのではなく、違う遊びへと移ることで気持ちを落ち着かせ、何事もなかったようにまたみんなで一緒に遊んでいました。

遊びの中では、納得できないこともあります。子ども達は、その都度いろいろな方法で解決していけるようになっていきます。けんかを通じて、子ども達も日々成長しています。けんかも悪いことばかりではないですね。